

septembre 2016

# Terreal

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Façade](#)

Terreal habille les façades de la Maison du Bâtiment d'Olivet



Construite sur trois niveaux, la Maison

du Bâtiment d'Olivet (45) est constituée de deux parallélépipèdes rectangles glissant l'un sur l'autre selon l'axe est-ouest, avec un niveau d'accueil légèrement surélevé pour permettre un éclairage naturel du parc de stationnement en sous-sol.

Pour mettre en scène les faces du bâtiment, les architectes ont fait le choix d'utiliser un bardeau de terre cuite, matériau simple et intemporel faisant l'objet d'une mise en œuvre contemporaine et sophistiquée. Le matériau choisi fut le bardage terre cuite Piterak® de Terreal dans une longueur de 1,52 m panaché en six teintes (Ton Pierre, Champagne, Rouge, Rouge-Orangé, Violine et Brun Chocolat) et trois épidermes (sablé en partie basse, lisse et quelques touches émaillées en partie haute) pour obtenir un effet d'éclaircissement progressif. Parallèlement, pour les brise-soleil installés faces Est et Sud, deux solutions Terreal ont été sélectionnées afin d'apporter un effet contrasté au bâtiment, des baguettes de section carrée de modèle Autan® et des baguettes larges et rectangulaires de modèle Zonda® XL inclinées à 45°.